



Wir öffnen unsere Türen - Zukunftstag

26. April im Harzlinikum Dorothea Christiane Erleben

„Nimm Deine Zukunft selbst in die Hand!“

Das Harzlinikum Dorothea Christiane Erleben beteiligt sich auch in diesem Jahr wieder aktiv am deutschlandweiten Zukunftstag für Schülerinnen und Schüler. Es werden verschiedene Berufsgruppen aus dem Klinikum vorgestellt und bei zahlreichen Mitmachaktionen kann in den Berufsalltag hineingeschnuppert werden. Interessierte Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5 bis 11 sind am Donnerstag 26. April in der Zeit von 9 bis 14 Uhr herzlich eingeladen, an den Präsentationen von typischen Berufsfeldern im Krankenhaus teilzunehmen.

Ob Gesundheits- und Krankenpfleger, Physiotherapeut oder Arzt – die Berufsfelder in einem Klinikum sind ganz unterschiedlich.

Der Zukunftstag ist ein Teil der Berufsorientierungsprogramme an weiterführenden Schulen und soll dazu beitragen, den Schülern verschiedenste Berufe näher zu bringen.

Wir präsentieren am Zukunftstag die Ausbildung in der Gesundheits- und Krankenpflege, Ärztinnen und Arzt sowie die Arbeit vor Ort auf den Stationen im Harzlinikum.

Bei Rundgängen durch die Klinik lernen die Jugendlichen unter anderem die Bereiche der Physiotherapie, der Notaufnahme, der Wochenstation sowie die pflegerischen Stationen kennen. Dort freuen sich die Mitarbeiter, ihr jeweiliges Arbeitsgebiet an praktischen Beispielen vorstellen zu können.

Die Mitarbeiter des Harzlinikums freuen sich über viele interessierte Schülerinnen und Schüler am diesjährigen Zukunftstag.

Anmeldung bis Montag 23. April möglich

Harzlinikum Dorothea Christiane Erleben
Unternehmenskommunikation

Kerstin Eilers

Ilseburger Straße 15
38855 Wernigerode

Telefon (03943) 61 3740

Kerstin.eilers@harzlinikum.com